

## *Présidence*

Mercredi 20 juillet 2022

# COMMUNIQUÉ

C'est avec tristesse et émotion que nous avons appris le décès brutal de Joël Viratelle, directeur de la maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris depuis 2006.

Joël Viratelle était parmi les premiers inspecteurs calédoniens de l'éducation nationale, formé à l'École supérieure des personnels de l'éducation nationale, promotion Rabelais (1994-1996). Il fut le premier directeur de l'enseignement en Nouvelle-Calédonie dès le transfert du 1<sup>er</sup> degré public (2000-2006).

En cette douloureuse circonstance, en mon nom propre et au nom des membres du gouvernement collégial, j'adresse mes condoléances les plus attristées à la famille de Joël Viratelle, à tous ses proches, amis ainsi qu'à tous ses collègues de la maison de la Nouvelle-Calédonie.